

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 20. Februar 2019

Newsletter abonniert und iPad gewonnen

Die Sparkasse Fürstenfeldbruck verlost im Februar unter allen Abonnenten ihres Online-Newsletters ein iPad.

Der Tablet-PC wurde am 19. Februar 2019 in der Sparkassenfiliale Fürstenfeldbruck Marktplatz an die Gewinnerin Marianne Schmid-Maier übergeben.

Mit dem Newsletter informiert die Sparkasse Privat- und Firmenkunden einmal im Monat über aktuelle und wichtige Themen rund um's Geld.



v. l. Regina Metzner, Firmenkundenbetreuerin der Sparkasse zusammen mit der Gewinnerin, Marianne Schmid-Maier und Christian Wörle, Marktbereichsleiter Firmenkunden.